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Nathalia Afonso <nathalia@lupa.news>

Respostas - assessoria do governador Camilo Santana 

Thiago Cafardo <thiagocafardo@gmail.com> 21 de janeiro de 2019 19:38
Para: nathalia@lupa.news, Juliana Dal Piva <natalia@lupa.news>, lupa@lupa.news

Olá, seguem as respostas da assessoria de imprensa do governador Camilo Santana. Foram respondidas as quatro
onde houve questionamento na postagem da Lupa, uma vez que nas outras foi confirmada a veracidade da
declaração.   
------------------
 
“Eu desafio um estado que tenha investido tanto em segurança nos últimos quatro anos como o Ceará”
 
Segundo dados do Sistema de Informações Contábeis e Fiscais, o Ceará gastou R$ 5,7 bilhões na função
segurança pública. Ao todo, 11 estados brasileiros gastaram mais que isso.  
 
R: A declaração do governador refere-se ao gasto proporcional por Estado. Nos últimos quatro anos, as
despesas com segurança pública no Ceará cresceram 3,7% em média, enquanto nos estados o crescimento
foi de 0,2% e no Brasil, 0,85%, segundo dados da Secretaria do Tesouro Nacional do Ministério da Fazenda.
Outro fato relevante, é de que alguns estados declaram a sub-função previdência incluída nas despesas, o
que não acontece no Ceará.   
 
---
 
"Nós estamos há três dias sem homicídios em Fortaleza"
 
A Lupa constatou que houve mortos nos três dias anteriores a entrevista de Santana à GloboNews. No dia 16,
mesmo dia que o governador concedeu a entrevista, houve uma morte a bala em Fortaleza, segundo a Secretaria de
Segurança Pública e Defesa Social. 
 
R: Confirmamos que, de fato, houve um homicídio em Fortaleza nos três dias a que o governador se refere.
Tal fato foi confirmado posteriormente pela secretária da Segurança Pública. Da forma como a Agência Lupa
se referiu, incluindo o domingo e o estado todo, dá a entender que houve mais mortes nos três dias citados
pelo governador, o que não é o caso. 
 
 
---
“Eu aumentei 53% a Polícia Civil do meu estado” 
 
 
A Lupa constatou, utilizando dados do Ipece, que não houve esse aumento de 53% no efetivo da política civil. Na
verdade, comparando os dados de 2014 e 2016, vimos que existe uma queda no número de policiais civis no
estado. 
 
R: Em 2015 havia 2.649 policiais civis no Ceará. E foram contratados 1.296, um incremento de 49%, 4% a
menos do que o citado pelo governador. 
 
--- 
 
“O Ceará já é o segundo estado do Brasil com maior número de escolas de ensino médio em tempo integral” 
 
Segundo dados do Inep, a rede estadual do Ceará tem a terceira maior proporção de escolas de Ensino Médio com
matrículas em tempo integral. Das 653 escolas do estado, 215, ou 32,9% ofertam esse tipo de ensino. Piauí (60,1%)
e Pernambuco (51,7%) estão em situação melhor. 
 
R: De acordo com dados do Ministério da Educação, até o ano de 2018 o Ceará possui a segunda maior rede
de escolas em tempo integral do Brasil (230), ficando atrás apenas do estado de Pernambuco. 


